



BALSAMINE DE L'HIMALAYA



Impatiens glandulifera



Bretagne Centre

BALSAMINE DE L'HIMALAYA

Impatiens glandulifera

Critères d'identification

Herbacée, espèce annuelle

PORT : dressé

TAILLE : de 1 à 2,5 m de haut

TIGES : cylindriques et creuses

FEUILLES : opposées, dentées,
5 à 18 cm de long triangulaires,
nervures blanches à rouges marquées

INFLORESCENCE : grappes étalées, fleurs roses à cœur blanc de 2 à 4 cm

PÉRIODE DE FLORAISON : juin à octobre

FRUITS : capsule qui projette des graines à plusieurs mètres au moindre contact

PÉRIODE DE FRUCTIFICATION : juin à octobre

Reproduction

SEXUÉE : projection de graines par les fruits mûrs

Écologie

On la retrouve dans les zones alluviales, les bords de cours d'eau riches et ouverts. Elle supporte les diverses perturbations de milieux ainsi que l'ensoleillement.

Origine et usage

ORIGINE : Ouest de l'himalaya

USAGE : espèce ornementale



ATTENTION AUX ESPÈCES EXOTIQUES ENVAHISSANTES

Une espèce exotique envahissante est une espèce introduite par l'homme en dehors de son aire de répartition naturelle (volontairement ou non) et dont l'implantation et la propagation menacent les écosystèmes, les habitats ou les espèces indigènes avec des conséquences écologiques et/ou économiques et/ou sanitaires négatives.

Des solutions pour limiter l'impact :

- Ne pas planter ou semer
- Se renseigner sur les plantes que l'on veut mettre dans son jardin/ bassin...
- En parler à ses proches, voisins, amis

POUR PLUS D'INFORMATION :

Service environnement - Loudéac communauté

c.maudieu@loudeac-communauté.bzh • 07 64 38 94 95



Bretagne Centre